



RINGKASAN

VISKHA DELIA ANANDA. Perhitungan Harga Pokok Produksi Ayam Pedaging (*Broiler*) pada PT Berkah Global Business (*Calculating the Cost of Goods Manufactured of broilers in PT Berkah Global Business*). Dibimbing oleh Ratih Pratiwi, S.E, M.Ak, CAP.

Pada dasarnya perusahaan didirikan untuk memperoleh laba sesuai dengan yang diinginkan. Upaya perusahaan untuk mencapai tujuan tersebut, pihak manajemen perusahaan perlu membuat kebijakan yang mengacu pada terciptanya efisiensi dan efektifitas kerja. Kebijakan tersebut dapat berupa perhitungan yang akurat terhadap biaya-biaya yang terjadi dalam periode akuntansi misalnya, perhitungan harga pokok produksi.

PT Berkah Global Business adalah perusahaan manufaktur yang bergerak dalam bidang budidaya ternak unggas. PT Berkah Global Business melaksanakan kegiatan sebagai mitra kerja dengan 200-300 peternakan yang tersebar di wilayah Kuningan, Majalengka dan Tasik. Salah satu kegiatan perusahaan yaitu dengan memproduksi ayam pedaging (*broiler*) secara terus menerus. Kegiatan kemitraan perusahaan yaitu dengan menyediakan input seperti DOC, pakan dan obat-obatan. Pihak peternak menyediakan kandang dan peralatannya serta tenaga kerja untuk pemeliharaan ayam sampai panen.

Tujuan dari penulisan ini adalah (1) Menguraikan proses produksi ayam pedaging (*broiler*) pada PT. Berkah Global Business, (2) Memaparkan komponen biaya dan metode yang digunakan dalam penentuan harga pokok produksi ayam pedaging (*broiler*), (3) Memaparkan cara perhitungan harga pokok produksi ayam pedaging (*broiler*), (4) Menguraikan penjurnalan yang dilakukan untuk setiap proses produksi yang terjadi pada PT Berkah Global Business. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan cara observasi, dokumentasi, wawancara dan studi pustaka.

PT Berkah Global Business memproduksi beberapa produk salah satunya yaitu ayam pedaging (*broiler*). Biaya-biaya yang terjadi selama proses produksi ayam pedaging (*broiler*) yaitu biaya bahan baku langsung dan biaya operasional. Biaya bahan baku langsung terdiri dari *Day Old Chick* (DOC), pakan dan Obat Vaksin dan Kimia (OVK). Sedangkan untuk biaya operasional terdiri dari 3 unsur biaya yaitu biaya tenaga kerja langsung, biaya sewa kandang dan biaya operasional farm.

Pencatatan atas proses produksi ayam pedaging (*broiler*) dilakukan dalam 8 pencatatan yaitu pada saat pembelian sapronak, pembayaran hutang sapronak jika pembelian secara kredit, pengiriman sapronak ke kandang, pengeluaran OP awal peternak sebelum RHPP, pengeluaran biaya operasional fix RHPP, penjualan ayam sebelum dan sesudah fix RHPP dan harga pokok produksi penjualan ayam.

Kata Kunci : ayam pedaging (*broiler*), harga pokok produksi, sapronak